

地域と共に

学校応援団
だより

No.1
9月25日
発行

武川小中学校コミュニティ・スクール委員会 広報部会

武川の地域みんなで学校を応援していきましょう！

武川小中学校では、これまでにもPTAや地域のいろいろなボランティアの方々が子どもたちのために学校の教育活動の支援をしてくださっていますが、これからもその活動を継続してお願ひしたいと思っております。

コミュニティ・スクールとは「地域にある学校」のことをいい、学校と地域住民が力を合わせて子どもたちのためにとりくむ学校のことです。当面は、4つの部会を通して学校応援団（4つの部会）として活動していきたいと思います。

※【4つの部会】①学習支援部 ②環境整備部
③安全防犯部 ④広報部



令和4年度に発足した武川小中学校コミュニティ・スクールは新メンバーも加わり、令和6年度の活動が始まりました。学校の環境整備への協力、小中学校の学習の支援、安全な登下校を支える見守り活動、各行事等を中心に学校や子どもたちが「地域と共に」育っていくこと、学校や保護者と関わり応援していくような地域をつくっていくことを目指しています。

写真は、5年生の裁縫実習のようすです。

CS活動・学校応援団のお誘い

学校を応援していただける方、子どもたちの見守りや支援をしたいと思っている方がいらっしゃいましたら、参加をお待ちしています。

武川中ホームページ QRコード



武川小ホームページ QRコード



中学校の生徒たちとの体験活動をするようす



学習支援部として、武川町文化協会の方を紹介し、中学生との体験活動を行いました。活動内容は、陶芸・手芸・フラワーアレンジメントづくり・竹馬づくり・ちぎり絵づくりの、6つあります。そのうち、2つの活動のようすです。

左の写真は陶芸です。丸く均等に伸ばしたあと、成形をします。美術の授業で扱っていないので、生徒のみなさんは苦労していましたが、苦労した分、完成した後の喜びが大きくなると感じます。焼き上がりが楽しみです。



左の写真は、ちぎり絵の様子です。色のついた和紙を手でちぎり、のりで貼り付けて作品にします。和紙のちぎり方を工夫した作品や、重ねて立体感を出そうとした作品もあり、楽しく充実した時間を過ごすことができました。

生徒のがんばる様子が見られるので、毎年、交流を楽しみにしています。



中学校 PTA のみなさんと奉仕作業をするようす

7月の瀬音祭体育部門の前に、環境整備部の活動として中学校PTAと一緒に草刈りを行いました。

写真は、校舎南側のグラウンドの草刈りの様子です。北側のグラウンドは面積が広く、手分けをして除草を行いました。1時間ほどの作業ですっきりきれいになりました。

中学校の放課後学習会のようす

6月27日（木）28日（金）に行う、中間テストに備え、学習支援部として中学校の放課後学習会に参加しました。

テスト直前ということもあり、生徒の皆さんが真剣に取り組んでいました。少しでも学習の支援になればという思いで学習会に参加しています。

写真は放課後学習会でこどもたちと勉強をしているようすです。



小学校2年生の生活科町探検の見守りのようす



子どもたちが安全に武川町内を探検できるように、安全防犯部の活動として見守りを行いました。

写真は武川駅在所ですが、この他に武川町農産物直売センターなどの見学に行きました。

説明を熱心に聞いている児童さんたちをたのもしく思いました。

コミュニティ・スクールの知見を広げるために研修会に参加しました

7月13日(土)，甲府市の県立文学館と美術館において、コミュニティ・スクールの研究大会「地域とともにある学校づくり推進フォーラム」が行われ、CS委員が参加しました。日本全国から、対面で約400名、遠隔オンラインで約500名の参加がありました。

私たちが参加した第1分科会では、山梨県昭和町・東京都八王子市、高知県の事例が紹介され、実践発表を聞いてたくさんの刺激をもらいました。

